



Communiqué de presse

Rotkreuz, 31 janvier 2023

A Bellwald, nouveau télésiège et énergie solaire

Un télésiège D-Line vient d'être mis en service à Bellwald en Suisse juste à temps pour le début de la saison d'hiver. L'installation photovoltaïque en toiture et en façade de la gare aval couvre une grande partie des besoins en électricité de celle-ci.

Le 17 décembre, le télésiège 6 places Bellwald Gassen – Richinen a été inauguré en grande pompe dans le domaine skiable suisse de Bellwald. Cette installation de génération D-Line remplace un télésiège débrayable 2 places, et permet aux clients d'accéder beaucoup plus rapidement et confortablement aux pistes de ski ou de VTT et aux sentiers de randonnée.

La généreuse installation photovoltaïque sur le toit et la façade de la gare aval attire tous les regards vers le télésiège. La société Bellwald Sportbahnen espère ainsi produire 155 MWh par an, énergie utilisée pour la gare aval, le garage et l'atelier des dameuses ainsi que pour les autres locaux.

Prêt pour une exploitation quatre saisons

Pourvu de bulles de protection contre les intempéries, ce télésiège offre un grand confort par tous les temps. En été, il amène les randonneurs et les excursionnistes sur la montagne et donne accès au Bikepark. Il est équipé pour cela de Bike Carriers, dont l'utilisation est très simple : les cyclistes accrochent eux-mêmes leur monture et empruntent le siège suivant. En gare amont, ils retirent leurs vélos en un tournemain. Grâce aux arrêts confort installés dans les gares, cela s'effectue avec le véhicule immobile, ce qui rend le chargement et le déchargement particulièrement faciles. Chaque Bike Carrier peut transporter trois vélos et un engin spécial, par exemple un Mountaincart ou un Monstertrotti.

6-CLD-B Bellwald Gassen-Richinen, Bellwald

Client: Bellwald Sportbahnen AG **Longueur développée**: 1 481 m

Dénivelée: 458 m

Capacité de transport : 1 600 p/h (fin d'extension)

Vitesse de déplacement : 5 m/s

Inauguration: 12/2022

Photographies: https://www.doppelmayr.com/wp-

content/uploads/2023/01/Bilder Pressemitteilung Bellwald-1.zip

Garaventa AG est une entreprise suisse dont le siège se trouve à Rotkreuz et qui possède des succursales à Goldau, Uetendorf et Sion. Composante helvétique du groupe Doppelmayr, elle est reconnue comme centre de compétences au rayonnement international pour les téléphériques va-etvient, les funiculaires, les installations pour le transport de matériaux et les tirages de câbles exigeants. Garaventa est responsable de tous les projets de remontées mécaniques du groupe Doppelmayr en Suisse. L'expérience accumulée pour les installations spéciales est mise à la disposition du groupe dans le monde entier à partir de la Suisse, où Garaventa emploie environ 380 personnes.

Pour toute question, vous pouvez vous adresser à : Andreas Bonifazi +41 79 476 51 15 / media@garaventa.com